## Tous sur la piste de luge avec les bénévoles de l'AVF

L'association bauloise, Accueil de villes françaises (AVF), en charge de l'animation de Noël place de la Victoire, peut compter sur ses bénévoles.



De gauche à droite : Olivier Machault, président d'AVF La Baule ; Marie-Christine Roy, chargée de communication, et Françoise Camphin, responsable des sorties aux AVF, sont accompagnés de la jeune Yzée qui vient de descendre la piste de luge. | OUEST-FRANCE\_Ouest-FrancePublié le 20/12/2023 à 18h01

Journal numérique LIRE PLUS TARD PARTAGER

Chaque matin, recevez toute l'information de La Baule et de ses environs avec **Ouest-France** OK

Jusqu'au 7 janvier 2024, les Baulois peuvent profiter de la piste de luge installée place de la Victoire, dont la gestion est confiée par la mairie à l'association Accueil des villes françaises (AVF La Baule), présidée par Olivier Machault. C'est un vrai défi à relever pour notre association, dit-il. Cette année, la mairie a souhaité impliquer notre association dans cette animation de Noël pour les familles et nous en sommes ravis.

## Une centaine de bénévoles engagés

Il a fallu, pour les organisateurs, mobiliser nos adhérents pour avoir suffisamment de bénévoles présents pendant ces trois semaines d'animation, gérer la caisse et sécuriser les montées et descentes sur la piste de luge et éviter les chocs et carambolages entre les enfants.

Chaque jour, entre 15 h et 19 h, les bénévoles d'<u>AVF La Baule</u> se relaient pour remplir la mission, soir de Noël et du Nouvel an inclus.

Marie-Christine Roy, cheville ouvrière d'AVF La Baule, en charge de la communication et de l'accueil des nouveaux arrivants, se félicite de la confiance placée par la municipalité dans l'association.

Elle ajoute : Au départ nous étions un peu inquiets au conseil d'administration, car nous savions que beaucoup de nos adhérents partaient passer Noël à l'extérieur de La Baule ou accueillaient leurs familles pour les fêtes et donc n'étaient pas disponibles. Mais il y a eu une belle mobilisation au sein de l'association, montrant la volonté de nos membres d'être acteurs de la vie bauloise.

Ainsi, une centaine de bénévoles d'AVF sont inscrits pour l'opération Piste de luge, à raison d'une douzaine par jour. Un beau succès pour le trio en charge de l'opération au sein d'AVF La Baule : Françoise Camphin, Alain Tineyre et Olivier Machault. Nous faisons respecter les règles de sécurité, veillons à ce que les participants aient bien gants et casques , dit ce dernier.

## 200 à 400 entrées par jour

Au guichet, des centaines de billets sont vendues quotidiennement, représentant entre 200 et 400 entrées par jour, à raison d'un euro pour trois descentes.

À voir aussi :

VIDÉO. Ce qu'il faut retenir des actus de la semaine du 25 décembre

Les animations de Noël font le plein à La Baule, que ce soit au Noël Magique ou Place de la Victoire. Des festivités rendues possibles par l'implication d'associations bauloises, AVF La Baule en étant un bel exemple.

Nous ferons un bilan de cette opération après les fêtes , dit Olivier Machault. Sans doute pour envisager une nouvelle mobilisation d'AVF à Noël 2024.

Jusqu'au dimanche 7 janvier, place de la Victoire, de 15 h à 19 h (25 décembre et 1<sup>er</sup> janvier, de 16 h à 19 h).